

The background features a large, white, organic-shaped cutout on a dark blue background. Below the cutout, a portion of a patterned rug is visible, showing intricate geometric and floral designs in shades of blue, green, and white.

CURSO DE EXPERTO EN DESARROLLOS PSICOANALÍTICOS

PRESENTACIÓN DEL CURSO

El psicoanálisis es una teoría que investiga y ayuda a la comprensión del funcionamiento mental normal y patológico. Es un método terapéutico que trata los conflictos y dificultades del psiquismo humano.

Podemos describir al psicoanálisis como una disciplina científica con el objeto de investigar, estudiar y describir el alma humana desde cómo se desarrolla, cómo se estructura y cómo funciona tanto en los sujetos definidos como normales como en los sujetos llamados patológicos o sintomáticos.

Con la precipitación freudiana, lo que había sido terreno de objeto de trabajo para los teólogos y filósofos, neurofisiólogos y anatomistas, el psicoanálisis se instala como una disciplina científica autónoma e inédita; se muestra como un método para explorar los procesos mentales inconscientes armándose como una técnica para abordar y tratar las enfermedades psíquicas. Estos dos puntos aúnan un cuerpo de teorías derivadas de la aplicación de estos puntos.

Se ha ampliado el tratamiento técnico a encuadres terapéuticos distintos a los originarios: grupos, parejas, niños, adolescentes, mayores y hasta familias. El psicoanálisis ha alcanzado gran difusión hasta el punto de ser la terapia más extendida y utilizada en América del Norte (USA) formando parte de la cultura contemporánea. Y por supuesto, la diversidad de miradas sobre el psicoanálisis ha dado como resultado las diferentes escuelas desde el que se abordan los malestares que nos ocupan en el siglo XXI.

Nuestra propuesta de Experto en desarrollos psicoanalíticos alcanzará a dar cuenta de los principales conceptos que estructuraron la teoría inicial y las aportaciones posteriores “actualizando” los propios términos y “añadiendo” otros en esa construcción constante que es el psicoanálisis en su avance para descifrar las producciones inconscientes del sujeto humano, que se traduce en la praxis de la psicoterapia psicoanalítica.

Bajo estas condiciones se ha formalizado el Experto en Desarrollo psicoanalíticos. Es un programa que combina el rigor científico con la praxis profesional. El alumno aprenderá los conocimientos teóricos y las habilidades precisas para desarrollar un análisis pormenorizado de lo que concurre en la psique humana. Es una formación muy ambiciosa para convertirte en experto en la materia psicoanalítica.



DESTINATARIOS DEL CURSO

Licenciados Universitarios o de Grado, especialmente en Psicología, Medicina, Psicoanálisis, Antropología social, Pedagogía, Sociología y Filosofía.

Estudiantes universitarios o de grado en su último año de estudio académico de las formaciones indicadas y afines.

La titulación emitida es “Experto en Desarrollos psicoanalíticos”, 380 horas (Créditos: 15 ECTS).

BENEFICIOS DEL ALUMNO. OBJETIVOS PRINCIPALES Y SECUNDARIOS. SALIDAS PROFESIONALES.

BENEFICIOS DEL ALUMNO

La formación que ofertamos le permitirá alcanzar un grado de “Experto” a través de conocimientos en psicoanálisis; el curso provee de instrumentos teóricos/prácticos clínicos para el abordaje de las enfermedades psicológicas tal como se precipitan en el siglo XXI. Esta propuesta le permitirá alcanzar un conocimiento profundo y actual de la psicología psicoanalítica, proveyéndole de solvencia profesional psicológica desde la orientación psicoanalítica, favoreciendo su ingreso en el mercado laboral.

El alumno del Experto tendrá la oportunidad de adquirir una formación sólida para la conformación de cómo intervenir ante una demanda de tratamiento psicológico desde la escucha/intervención psicoanalítica.

El alumno tendrá a su disposición a un equipo docente experimentado en el campo del psicoanálisis. Esta experiencia clínica permitirá transmitir conceptos, ideas, doctrina psicológica, viñetas clínicas que ayudarán al alumno a posicionarse ante una intervención psicológica concreta desde una orientación psicoanalítica.



OBJETIVOS PRINCIPALES

El objetivo central de este curso es preparar a los profesionales noveles o con experiencia (Psicólogos, Psicoanalistas Psicopedagogos, Médicos, Antropólogos sociales, Sociólogos y Filósofos) que buscan acceder y a actualizar sus conocimientos en el abordaje de conocimiento y terapéutico desde la escucha psicoanalítica.

Las metas fundamentales de este Experto incluyen el desarrollo de las competencias y habilidades necesarias para:

Formar al profesional en la práctica de la psicoterapia psicoanalítica.

Situar la clínica psicoanalítica de nuestros días respecto de las prácticas psicoterapéuticas.

Adquirir los conocimientos fundamentales teórico-clínicos en clínica psicoanalítica.

Obtener la capacitación y el entrenamiento práctico para realizar diagnósticos diferenciales e indicaciones terapéuticas en salud mental desde la perspectiva psicoanalítica.

Transmitir modelos de intervención terapéutica psicoanalítica que puedan ser aplicados con éxito.

Conocer la teoría de las intervenciones individuales, familiares o grupales, enfocadas a la asistencia de niños y adolescentes o de adultos desde la perspectiva psicoanalítica.

Capacitar para desarrollar y aplicar ideas originales en el área de la psicoterapia psicoanalítica.

OBJETIVOS SECUNDARIOS

Conocer de forma avanzada de los factores psicoterapéuticos que potencian la salud mental de los pacientes.

Capacidad para aplicar los conocimientos adquiridos y su capacidad de resolución de problemas en entornos de contextos más amplios (o multidisciplinares).
Adquirir capacidad de análisis y síntesis, y generación de nuevas ideas

Integrar conocimientos y enfrentarse a la complejidad de formular juicios a partir de una información que incluya reflexiones sobre las responsabilidades sociales y éticas asociadas a la aplicación de sus conocimientos y juicios.



SALIDAS PROFESIONALES

Este curso de Especialista te ofrecerá la posibilidad de acceder laboralmente tanto a instituciones públicas como privadas.

- Unidades de atención psicológica en instituciones públicas o Autonómicas.
- Unidad de atención de Salud Mental en el Sistema Nacional de Salud o Autonómico (atención ambulatoria), Aseguradoras médicas.
- Ejercicio profesional de atención privada de psicoanalista.
- Actividad profesional de psicoanalista en asociaciones de familiares de enfermos psíquicos.
- Ejercicio de psicólogo psicoanalista en dependencias de Ayuntamientos.
- Intervención psicoanalítica en grupos operativos de sujetos psicóticos o neuróticos.



METODOLOGÍA

La metodología es “online”. La inscripción en el Programa le permitirá recibir las claves de acceso al campus virtual. Podrás acceder a los temas que componen la totalidad del Curso.

Esta metodología te permitirá adquirir conocimientos y herramientas a través de la evaluación continua, tema a tema, que afianzará el acceso a los objetivos y competencias.

El alumno contará con un tutor que le acompañará durante la formación ayudándole a la comprensión y a la búsqueda de herramientas terapéuticas y docentes para superar las dificultades que se encuentren en el trayecto del Experto.

La colaboración y comunicación entre el alumno y el tutor es fundamental para poder alcanzar el alto grado de especialización que proponemos.



ESTRUCTURA DEL PROGRAMA

El programa se estructura en diez módulos, diecinueve temas con un total de 380 horas desempeñados en un tiempo de **cinco meses**.

10 MÓDULOS • **19** TEMAS • **5** MESES

EVALUACIÓN

Al final de cada tema del Experto se ubican las Cuestiones que conforman el sistema evaluativo del Curso. Son preguntas de carácter elaborativo, de 4 a 7 preguntas en función del tema desarrollado. El alumno tiene que responder a estas preguntas y enviarlas al tutor asignado para que pueda realizar la evaluación comentada con el alumno. La evaluación tendrá las notas siguientes:

- **Apto**
- **No apto**

Para obtener el Apto final del Curso, el alumno tendrá que responder a todos los Cuestionarios.



PROGRAMA

MÓDULO 1 CULTURA Y PSICOANÁLISIS

1. Salud y enfermedad
2. Psicopatologías del siglo XXI
3. Contexto social y cultural en la actualidad

MÓDULO 2 APARATO PSÍQUICO

4. Dinámica intrapsíquica

MÓDULO 3 EL NARCISISMO

5. Narcisismo primario y secundario

MÓDULO 4 AMOR Y SEXUALIDAD

6. La pulsión
7. Relaciones objetales
8. La adolescencia
9. Función paterna y elección de objeto
10. La culpa y la ley

MÓDULO 5 MECANISMOS DE DEFENSA

11. Mecanismos de defensa

MÓDULO 6 DESARROLLO LIBIDINAL

12. Fases del desarrollo libidinal

MÓDULO 7 EL EDIPO

13. El Edipo en el varón y en la niña

MÓDULO 8 EL CUERPO EN PSICOANÁLISIS

14. ¿Qué es un cuerpo?

MÓDULO 9 ESTRUCTURAS PSICOLÓGICAS

15. La estructura neurótica
16. La estructura perversa
17. La estructura psicótica

MÓDULO 10 PSICOTERAPIA Y PSICOANÁLISIS. GRUPOS

18. Psicoanálisis y psicoterapia. Psicoterapia breve
19. Dinámica de grupos

INSCRIPCIÓN

Para inscribirse debes cumplimentar la ficha de inscripción y abonar el importe del curso.

(los datos aportados en la ficha están protegidos de acuerdo con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos de Carácter Personal (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y la Ley de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico 34/2002 de 11 de Julio, LSSI-CE.)

- Medios de pago: (Solicitar datos al Centro)
- Nacionales: Transferencia bancaria, Paypal, Giro de Correos.
- Internacional: Transferencia bancaria internacional, Paypal, Western Union, MoneyGram.

CALENDARIO

El Curso tiene fechas concretas de convocatoria de inicio.
(Consultar con el Centro).



 isfap

www.isfap.com

